大けてに聞えるかも天山いませんかで、 和はフィザラ推拿整体にあせ話になって、 諦めかけていて人生を取り戻すことが出来まして。 れは多いまに渡ればていまして。 何故でするか、どこか悪いのか、解らないまま、 寝でりをときでりめ生活をしていまして。 ところか、フィギララ科に、通って、まてここく間に 寝ていてのが走とま上かれ、ハダハダと家事も出来、 外出もあらくうでするくてよくなり、 自車連で遠くまで 出かけてり、、そして仕事にも復帰できてってす。

正直に申止けて、和は、10年来のうう病でにこっていり、医療機関の3分野でいた。)薬の量のうすると、重度でったと思いいます。しかし、薬で飲めども食めかども刻るは包くてよらず、(今から思允にか当り前ですかし、)かといって、回液検査もんめの検査も、西洋医学的に下/全く異常がてが、かんは何或が"健康"のお寝たよりでした。

そして、ある思いから、私は断楽を決意いしましてこの、私(二)下楽(下义要ない、のである 高度限症状かある事も到れて、していて、しているでした。 さらに対すか悪くなっても、決して楽(こ)下 生を出しませんでしてこ。

されて一番辛い時に末いてフログラ森に上がり合う事かできてみです。
最初の日の事を良くありずえています。
その日も寝込んでいまして。しかし、ないない
をひきより、ホタホタと歩いて整体のドウを
したきました。

まずに脈移、それでけても飲か弱く体かろうていると言めれました。

顔色、舌の状態、爪の色でなからも、体の状態で珍て、さらにマッサージをしてから体のとうしたに機能の落うているのから針してなから続けしてもからたけしてもらいましても。

そして、終った後は驚く(すど)体が軽く、普通に動(するので)、り帯ってからも上楼)兼でいったことをいうしています。

その後通ううちに、改善されて体調は次通りです。

- 姿勢か良くてより、やせてここと言めれる
- 、 むくみか耳又り ノー彦負(?)にてよってこ
- ・顔色、くちびるの色が、明るくてよったこ
- ・頭痛、紅き気(原、因不明)かてみてあってこ
- 、体が軽く、動けるやる気もでる。
- 、外出や、引来かできるようにする、てこ
- いまくほんなようになった。目ざめも良しなど、色のありますか、イ可よりも会う人会う人、質か、多り人のようでと言うのです。 色に、そんなにてひとい 彦貝をしていてるか(笑) しいう 感じです。

とにか、10年以上も薬を飲みてから、 ごまかしいかし他のいて、そに動けてがなった私 を見事によみかえらせて下すいましてこっておう様 にどうか社を言ってよいかわかりません。

いれからは、心面かけるたけに多次でちゃ、かせ話にていた方はに、ご思厄しかできると思うと、うんしくてによりません。

こんのうも定期的に整体に適って、病気にてアリロイハトウ、メンテナンスしていたウェ 思いいます。

最後にすりましてか、フィザララ夫妻は気のおけていいかでやかな方で、色々と教えて下するのでとても発にすりましてこ

本事に、ありかとうございましてこ。

5/末女性.